

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Keberhasilan usaha peningkatan kinerja guru dalam mencapai prestasi siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MI YAPPI Baleharjo, Wonosari, Gunungkidul dalam penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Upaya peningkatan kinerja guru dalam pencapaian prestasi siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di Madrasah Ibtidaiyah YAPPI Baleharjo, Wonosari, Gunungkidul, yaitu dilakukan melalui peningkatan kualitas sumber daya manusia meliputi kursus, seminar, diklat dan melanjutkan studi. Selain itu juga diprogramkan kegiatan pembinaan baik dari instansi terkait maupun pembinaan yang dilakukan kepala madrasah. Peningkatan kompetensi guru dengan mengikutsertakan guru untuk kuliah S1 maupun program sertifikasi guru serta terpenuhinya kelengkapan fasilitas kegiatan belajar mengajar.
2. Kontribusi kinerja guru dalam pencapaian prestasi siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di Madrasah Ibtidaiyah YAPPI Baleharjo, Wonosari, Gunungkidul, adalah telah dilakukan kegiatan perencanaan, melaksanakan kegiatan dan evaluasi kegiatan untuk tercapainya peningkatan prestasi siswa pada bidang studi Akidah Akhlak secara maksimal sehingga mampu memberikan andil dalam peningkatan prestasi siswa khususnya pada mata pelajaran Akidah Akhlak.

B. Saran-saran

Sehubungan dengan uraian tersebut di atas, berikut ini disajikan saran-saran sebagai berikut :

1. Bagi Kantor Kementerian Agama Gunungkidul, agar hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan masukan dalam mengambil kebijakan yang tepat dalam mengembangkan pendidikan Islam yang berkualitas.
2. Bagi LP Ma'arif NU Gunungkidul agar dalam pengembangan pendidikan Islam memperhatikan peningkatan kinerja guru di sekolah atau madrasah yang berada di bawah naungannya sehingga dapat membentuk madrasah yang memiliki guru yang profesional dan siswa yang berprestasi.
3. Bagi Kepala MI YAPPI Baleharjo beserta dewan guru agar mendorong meningkatkan kinerjanya semaksimal mungkin sehingga tercapailah kualitas belajar siswa sesuai dengan standar pendidikan yang bermutu dan mampu bersaing dengan sekolah/madrasah lain.